

Anuncia rector Jaime Valls Esponda

Realizarán estudiantes becados por la UNACH estancia en universidades de México y del extranjero

- **Permanecerán un semestre en instituciones de Europa y Sudamérica**
- **Conviven alumnos del Programa Piloto Yasn'a Beca Rector, con niños y jóvenes sobresalientes del nivel básico**

Alumnos de la Universidad Autónoma de Chiapas que integran el Programa Piloto "Yasn'a" Beca Rector, realizarán durante un semestre a partir del próximo mes de septiembre, una estancia académica en instituciones de Europa y Sudamérica, informó el rector Jaime Valls Esponda.

Durante el Primer Encuentro de Estudiantes con Altas Capacidades, el rector de la UNACH subrayó que como resultado de los convenios firmados con el Gobierno de la República, el sector privado e instituciones nacionales y extranjeras, los unachenses se integrarán a universidades de España, Brasil, Argentina, Colombia, Uruguay y México.

En el acto que se desarrolló en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central "Carlos Maciel Espinosa", donde además hizo entrega de equipos de cómputo a los jóvenes becarios, destacó la labor que los universitarios realizan al compartir en esta ocasión su experiencia con los menores que forman parte del Programa de Niños con Aptitudes Sobresalientes de la Secretaría de Educación del Estado.

Acompañado de las funcionarias del sector educativo estatal, Susana del Carmen Víctor Hernández y Mireya Bermúdez Guerrero, el rector Valls Esponda calificó a este acontecimiento como una oportunidad para que los estudiantes de nivel básico conozcan desde ahora las opciones que la UNACH tiene para ellos.

Destacó que los 30 jóvenes beneficiados con el Programa Piloto "Yasn'a" Beca Rector, fungirán a su regreso como tutores de los infantes, con quienes podrán hablar acerca de su desarrollo académico, así como de las oportunidades de crecimiento que cada carrera profesional ofrece.

A su vez, la directora de Formación e Investigación Educativa de la UNACH, Lilia González Velázquez, manifestó que los jóvenes del Programa Piloto "Yasn'a", que cursan 15 licenciaturas en distintos Campus, han desarrollado actividades de formación extracurriculares como conferencias, cursos y talleres, a fin de impulsar su potencial académico, a la vez que se les otorga un estímulo mensual de tres mil pesos.

Ante estudiantes y padres de familia, explicó que la Universidad trabaja en la consolidación de la calidad, tanto en el aspecto educativo como de infraestructura, para garantizar la formación de cuadros profesionales que necesita Chiapas.

En tanto, los jóvenes universitarios comentaron que ser partícipes del Programa Piloto “Yasn’a”, Beca Rector, les ha ayudado a acrecentar sus conocimientos y compartir las experiencias con sus compañeros de escuela y ahora con los menores de educación básica.

Señalaron que realizar estudios en universidades del extranjero representa una oportunidad para adquirir nuevos conocimientos, a la vez que es un compromiso con su alma mater, en virtud de que representar a la UNACH, es un orgullo en lo personal y para sus familias.